

# Les Jurassiens champions de robotique

Les roboticiens en herbe du canton ont obtenu de magnifiques résultats lors de la compétition de la First Lego League (FLL), un concours de robots construits en Lego, qui s'est déroulé samedi à l'EPFL à Lausanne.

Soutenues par le Bureau de l'égalité du canton et l'entreprise Pibor, les cinq équipes de Robots-JU étaient en compétition parmi 16 équipes représentant toute la Suisse romande.

Montrant leur maîtrise de la robotique, les 27 jeunes filles et garçons ont cartonné dans les quatre disciplines du concours. Ainsi, l'équipe Jur'Aqua a obtenu le prix de la meilleure conception de robot, et la Juratlantique le prix du meilleur travail d'équipe.

De plus, Juratlantique a réalisé le meilleur match de robot. Le classement final est réalisé par l'addition des points récoltés dans chaque discipline. Les cinq équipes jurassiennes se



**L'équipe Juratlantique**, victorieuse samedi à l'EPFL.

classent ainsi dans les neuf premiers. La team Juratlantique remporte même le concours général et reçoit le prix de Champion FLL. Elle se qualifie ainsi pour la finale suisse qui aura lieu le 10 février à Yverdon.